

Medieninformation der Arbon Energie AG vom 17. Juni 2019

Grosses Interesse an der Arbon Energie

Viel Information, einen Blick hinter die Kulissen der Versorgung mit Wasser, Strom, Wärme und Kommunikation, aber auch Spass und Spiel: Das alles hat der Tag der offenen Tür der Arbon Energie AG geboten.

Mehrere hundert Arbonerinnen und Arboner sowie Interessierte haben am vergangenen Samstag die Chance genutzt, sich beim städtischen Versorgungswerk zu informieren. Eine spezielle Ausstellung führte an mehreren Stationen vor Augen, wieviel Wasser ein Haushalt verbraucht und wie die Wasserversorgung funktioniert. Ebenso wurde aufgezeigt, wie die Netze für Strom und für Glasfasern gebaut werden, welche Technik dahintersteht und welche Dienste damit ermöglicht werden.

Informiert hat die Arbon Energie AG ebenso über die Beteiligungsmöglichkeiten (Pacht) an der neuen gemeinsamen Photovoltaikanlage, über die neue Form der Rechnungsstellung sowie über das Zählerwesen. «Ich habe mich ausserordentlich über das grosse Interesse der Besucherinnen und Besucher gefreut, besonders über ihre guten Fragen», blickt Geschäftsführer Silvan Kieber zurück. «Dieses Interesse motiviert mich und das ganze Team sehr für unsere tägliche Arbeit im Dienste der Kunden».

Das Team der Arbon Energie AG sorgte auch für Verpflegung in der Festwirtschaft sowie für Spass und Spiel. Die jüngsten Besucher konnten ein LEGO-Minikraftwerk bauen oder sich im Gumpischloss vergnügen. Zu gewinnen gab es ein Elektro-Velo im Wert von 2'500 Franken, das von der Arbon Energie AG und von der Velos Herzog AG gesponsert wurde. Die Preisverleihung wird demnächst stattfinden und publiziert.